



www.mg.co.id

Lazio Beri Napoli Kekalahan Pertama

NAPLES (IM) - Lazio sanggup mengalahkan tuan rumah Napoli dengan skor 2-1 pada pertandingan pekan ketiga Liga Italia yang digelar di Stadion Diego Armando Maradona, Naples, Minggu (3/9) dinihari WIB. Biancoceleste unggul terlebih dulu lewat Luis Alberto pada menit ke-30. Namun, Piotr Zieliński langsung menyamakan skor dua menit berselang. Pada babak kedua, Daichi Kamada membawa Lazio berbalik memimpin.

Selepas gol itu, Lazio bisa menghadirkan dua gol lagi. Namun, keduanya dibatalkan VAR. Pertama gol dari Mattia Zaccagni, yang dianulir VAR, pada menit ke-67. Empat menit berselang, giliran gol Matteo Guendouzi yang dibatalkan wasit.

Bagi Lazio, ini menjadi kemenangan perdananya musim ini. Sementara Partenopei menelan kekalahan pertamanya.

Pelatih Lazio Maurizio Sarri begitu senang dengan penampilan timnya karena sukses bangkit dari keterpurukan dalam dua laga pertama Serie A. Ia juga menyoroti performa dua pemain barunya,

yakni debutan Matteo Guendouzi dan Daichi Kamada di pertandingan yang berlangsung pada Sabtu (02/09) malam waktu setempat.

Guendouzi bergabung di hari terakhir bursa transfer. Ia membuat dampak besar "Saya mengingatkannya sebagai seorang pemain dengan intensitas luar biasa, ia juga bisa memberikan kami keseimbangan karena ia juga memiliki kualitas defensif juga, jadi ia bisa sangat berguna," ujar Sarri via DAZN.

Sementara Kamada juga direkrut musim panas ini. "Kamada mengalami kesulitan di 15 menit pertama,

seperti halnya seluruh tim dan selanjutnya ia bermain sangat bagus, saya sedang mencoba meningkatkannya secara bertahap, namun saya senang melihat kemajuannya," kata Sarri. ●vit



DAICHI KAMADA
Pemain Lazio

Bellingham Penting bagi Madrid

MADRID (IM) - Real Madrid berhasil mengalahkan Getafe 2-1 dalam lanjutan LaLiga yang dilangsungkan di Santiago Bernabeu, Sabtu (2/9) malam WIB. Jude Bellingham kembali memperlihatkan kalau dirinya sangat penting untuk Madrid.

El Real sejatinya tertinggal lebih dulu di babak pertama akibat gol Borja Mayoral. Namun Joselu menyamakan skor di awal babak kedua. Di saat laga tampak mau imbang, Bellingham mencetak gol di injury time untuk membawa Madrid menang.

Bellingham kini mengoleksi lima gol dari empat laga Madrid. Dia juga menjadi top skor sementara LaLiga. Performa gelandang asal Inggris itu dipuji pelatih Carlo Ancelotti.

"Dia adalah pemain yang belajar dengan sangat cepat. Tidak perlu mengatakannya berkali-kali. Kami telah menunjukkan kepadanya video tentang apa yang kami sukai darinya ketika dia bermain untuk Dortmund. Yang berubah adalah dia banyak bergerak," kata Ancelotti selaku pelatih Madrid yang dikutip dari AS.

Bellingham adalah gelandang ditugaskan untuk lebih banyak menyerang. Pergerakannya juga sangat sering sampai ke kotak penalti lawan. "Dia lebih banyak melakukan pergerakan tanpa bola ke area lawan. Dia adalah pemain yang selalu menggiring bola untuk menuju gawang lawan, bukan untuk ke belakang," kata Ancelotti.

Sementara Bellingham mengaku kagum dengan gemuruh dari supporter Madrid usai golnya terjadi dengan lagu 'Hey Jude'. "Momen terjadinya gol tersebut adalah momen paling riuh yang pernah saya dengar di lapangan sepak bola. Saya tidak dapat mempercayainya. Kaki saya gemetar ketika mereka meneriakkan nama saya di akhir pertandingan," ujar Bellingham dikutip dari situs Madrid. ●vit



JUDE BELLINGHAM
Pemain Real Madrid



Sukadita pemain Manchester City usai Erling Haaland mencetak gol ke gawang Fulham.

Performa Manchester City Semakin Gemilang

"Dia (Erling Haaland) itu terlahir untuk mencetak gol dan dia akan menjalani seluruh hidupnya dengan mencetak gol," kata Juanma Lillo.

MANCHESTER (IM)

Manchester City menang dengan meyakinkan atas Fulham dengan skor 5-1 dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Etihad Stadium, Sabtu (2/9) malam WIB.

Gol pembuka Manchester City dicetak oleh Julian Alvarez. Fulham dengan cepat membalas lewat Tim Ream. Namun, Man City mampu menutup babak pertama dengan keunggulan 2-1 lewat gol Nathan Ake. Di babak kedua, Erling Haaland menyumbang tiga gol untuk membawa The Citizens menang 5-1.

Hasil ini membuat Man City kokoh di puncak klasemen dengan 12 poin atau masih sempurna selama empat pekan. Fulham duduk di urutan ke-13

dengan empat poin.

Khusus bagi Haaland, dia mencetak hat-trick pertamanya musim ini dan sudah mengemas enam gol. Hal ini sekaligus menegaskan dirinya masih sebagai striker yang lapar. "Saya selalu lapar. Ini musim baru dan saya siap untuknya," kata Haaland, yang dikutip dari BBC.

Namun ia mengaku timnya diuntungkan. Ia bersimpati ke lawan. Pasalnya yang menjadi masalah, ada tanda tanya soal posisi Ake dengan wasit dan VAR menganggap tidak ada yang keliru dari proses gol tersebut. "Itu offside, Saya bersimpati kepada mereka (Fulham). (Jika di posisi Fulham) saya pun akan marah setelah kejadian semacam itu. Rasanya

pasti menyakitkan," kata Haaland kepada beIN Sports.

Juanma Lillo, asisten manajer Man City, sebaliknya meyakini tidak ada yang keliru dari gol Ake. Bahkan gol itu disebutnya tidak sekontroversial gol Sheffield United ke gawang timnya pekan lalu. "Bagus ini terjadi karena sudah ada dua kejadian. Di markas Sheffield United kami menduga offside, kemudian mereka menjelaskan bahwa ini mengenai sejajar dengan bola. Kami percaya kali ini pemain kami lebih sejajar ketimbang waktu melawan Sheffield United," ujarnya.

Terlepas dari kontroversi itu, Lillo begitu terpesona dengan penampilan Haaland. "Dia itu terlahir untuk mencetak gol dan dia akan menjalani seluruh hidupnya dengan mencetak gol. Tidak mengherankan jika dia berhasil mendapatkan jumlah gol yang sama seperti tahun lalu, tapi tidak masalah jika dia tidak mendapatkannya," kata Lillo.

Haaland pada musim lalu mencetak 36 gol dari 35 laga. Hasil itu sangat fantastis pada

musim debutnya di Inggris.

"Kali ini dia hebat dalam memberikan umpan kepada pemain lain. Dia memberikan satu assist dan ini penting bagi pemain lain, ini bukan tentang mencetak gol saja. Saya lebih terkesan dengan angka-angka lain juga, tidak hanya pada posisi dia dalam daftar pencetak gol. Saya selalu melihat kecerdasannya serta statistik mencetak golnya," tutur Lillo.

Jika City berpesta gol, lain lagi dengan Chelsea. Tim London ini menelan kekalahan 0-1 dari Nottingham Forest. Hasil itu mengecewakan, tapi tak bikin manajer Mauricio Pochettino kecewa.

Dalam laga yang berlangsung di Stamford Bridge, Sabtu (2/9) malam WIB. Gol Anthony Elanga di menit ke-48 menjadi momok untuk The Blues.

Chelsea bisa saja terhindar dari kekalahan andai Moises Caicedo tak bikin kesalahan. Dia gagal mengontrol bola di tengah lapangan hingga akhirnya menjadi serangan balik

yang mematikan.

Klub asal London Barat itu juga sangat dominan dalam penguasaan bola. Chelsea punya 76 persen penguasaan dan Nottingham cuma 24 persen.

Chelsea juga mampu melepaskan 21 percobaan, tapi cuma dua yang mengarah ke gawang. Nottingham justru cuma bisa biki tujuh percobaan dengan tiga yang mengarah ke target.

Pochettino mengaku kecewa dengan hasilnya. Dia merasa Chelsea cuma tidak beruntung. "Saya kecewa, namun tidak frustrasi. Dalam proses seperti ini jelas Anda memerlukan keberuntungan dalam beberapa situasi. Saya tidak ingin mengambil pujian dari Nottingham Forest karena mereka tahu bagaimana harus bermain," kata Pochettino yang dikutip dari situs resmi Chelsea.

Hasil laga lainnya adalah Luton Town 1-2 West Ham, Sheffield United 2-2 Everton, Brentford 2-2 Bournemouth dan Brighton 3-1 Newcastle. ●vit

Tottenham Menang, Son Gemilang

BURNLEY (IM) - Tottenham Hotspur tampil meyakinkan atas tuan rumah Burnley di Turf Moor pada laga lanjutan Liga Inggris, Sabtu (2/9) malam. Spurs menang telak 5-2.

Son Heung-Min mengemas hat-trick (16, 63 dan 66) di laga ini. Sementara, dua gol lainnya dibuat oleh Cristian Romero (45+2) dan James Maddison (54). Dua gol tim tamu dicetak oleh Lyle Foster (4) dan Josh Brownhill (90+4).

Khusus untuk Son, ia sempat diprediksi bakal meredup usai ditinggal Harry Kane yang merupakan rekan duetnya dalam beberapa musim terakhir. Ia juga gagal mencetak gol di tiga laga awal Liga Inggris musim ini.

Tanpa Kane, Tottenham mampu mencetak 10 gol hingga pekan keempat Liga Inggris musim ini. Mereka menjadi klub tersubur bersama Manchester City. Tottenham juga selalu mampu

mencetak lebih dari satu gol di setiap laga.

Taktik jitu manajer baru, Ange Postecoglou membuat lini depan Tottenham justru begitu cair sepeninggal Kane. Ia memainkan Son sebagai ujung tombak. Pria berusia 31 tahun itu tidak digunakan sebagai winger, seperti pada tiga laga awal Tottenham.

"Salah satu alasan kami tidak membeli (nomor sembilan) adalah karena Sonny, tengah atau sayap, memiliki semua karakteristik untuk bermain dalam sistem apa pun. Saya punya gambaran di kepala tentang seperti apa tim ini dan kami masih terus membanggunya. Masih banyak yang harus dilakukan," kata Ange, yang dikutip dari Mirror. ●vit

hanya main sampai menit ke-72 di laga ini. Dia digantikan oleh Richardson, yang pada laga sebelumnya seperti kurang menggigit sebagai ujung tombak. ●vdp



SON HEUNG-MIN
Pemain Tottenham Hotspur

Hasil yang Menyenangkan Bayern

MOENCHENGLADBACH (IM) - Bayern Munich meraih kemenangan 2-1 atas Borussia Moenchengladbach tuan rumah di Borussia Park, Sabtu (2/9). Sempat tertinggal lebih dulu lewat Ko Itakura, namun Die Roten comeback berkat gol dari Leroy Sane dan Mathys Tel.

Bayern tampil tak cukup baik di babak pertama. Untungnya permainan, mereka membaik di babak kedua. Berkaca pada performa di babak kedua, Bayern sangat layak meraih kemenangan. ●vit

Manajer Bayern Thomas Tuchel menilai kemenangan atas Borussia Moenchengladbach sangat penting untuk Bayern Munich. Hasil ini membuat Bayern membuka musim dengan mulus.

"Babak pertama agak sulit. Di babak kedua lebih cair, lebih agresif dan dominan. Kami juga sangat berbahaya di kotak lawan. Itu menyenangkan. Kami memainkan awal terbaik musim ini. Kami menciptakan banyak peluang pantas menang. Tiga ke-

menangan untuk mengawali musim sangatlah bagus. Sangat bagus. Kami memiliki energi yang baik," ujar Tuchel dikutip dari situs Bayern.

Mathys Tel menyebut laga itu sempat membuat timnya kesulitan, khusus di babak pertama. Tetapi ia bersyukur, skuad Bayern sanggup membalikkan keadaan di babak kedua. "Ini laga yang membuat kami sempat kerepotan. Tapi kami tidak kendur di babak kedua dan

sanggup mengejar gol hingga akhirnya menang. Penting bagi kami untuk meraih kemenangan," kata Tel di situs klub. ●vdp



MATHYS TEL
Pemain Bayern Munich

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com